

CGE construye nuevas obras eléctricas para mejorar la calidad de servicio en Pucón y Curarrehue



Con el objetivo de mejorar la calidad y continuidad de suministro eléctrico en los habitantes de las comunas de Pucón y Curarrehue, CGE está llevando a cabo un proyecto de gran envergadura en el sector Variante Internacional, consistente en la construcción de un nuevo circuito eléctrico que reforzará la infraestructura de la zona.

La iniciativa, que considera un monto de inversión que supera los 800 millones de pesos, consiste en la construcción de una extensión de 6.500 metros de este nuevo circuito, que abarcará mayoritariamente el sector Variante Internacional de la comuna de Pucón, hasta el poblado de Caburgua. Estas obras considerarán tramos urbanos y rurales, por lo que la Compañía ha instalado generadores de respaldo en algunos sectores para no afectar la continuidad de servicio. Estas labores se han llevado a



Un nuevo circuito, de más de 6.000 metros de extensión, beneficiará a más de 7 mil clientes ambas comunas.

cabo con la colaboración de la municipalidad de Pucón, lo que ha permitido avanzar con las obras de manera expedita.

José Nahuelpi, gerente zonal de CGE Araucanía, valoró la iniciativa señalando que es un aporte considerable que mejorará el

bienestar de todas las familias. "Agradecemos a la máxima autoridad de la comuna, el alcalde Carlos Barra, que nos ha apoyado en los procesos que implica la ejecución de las obras en terreno. CGE ha desplegado todos los recursos para que este proyecto se desarrolle de acuerdo a los plazos, siendo un beneficio para to-

das las familias, que obtendrán un servicio eléctrico de calidad", aseguró. Este proyecto finalizará a fines del mes de agosto de este año, y compromete un despliegue de más de 10 brigadas en terreno que se encuentran desplegadas en diversos tramos de la ruta Pucón- Curarrehue.